



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Mukomuko Kembali Raih Predikat WTP dari BPK

MUKOMUKO (ANTARA) - Pemerintah Kabupaten Mukomuko, Bengkulu, kembali meraih penghargaan Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) untuk kedua kalinya dari Badan Pemeriksa Keuangan RI.

Penghargaan WTP untuk kedua kali yang diterima oleh Pemerintah Kabupaten Mukomuko ini diserahkan oleh perwakilan Kementerian Keuangan Wilayah Provinsi Bengkulu kepada Bupati Mukomuko Choirul Huda didampingi Sekretaris Daerah Marjohan dan Kepala Badan Keuangan Daerah Mukomuko, Agus, Selasa.

Choirul mengatakan pemerintah setempat menerima penghargaan WTP dari BPK karena pemerintah setempat selama ini melaksanakan sesuatu sesuai dengan aturan.

"Ketepatan waktu laporan, pelaksanaan keuangan dan transparansinya kita lakukan dengan baik, tetapi yang lebih penting lagi WTP ini, bagaimana segala sesuatu yang telah direncanakan sesuai dengan prosedur pelaksanaan wajar sesuai dengan aturan yang ada. Ini lah yang disebut dengan wajar," ujarnya.

Ia menyatakan pemerintah

daerah setempat sudah dua tahun berturut-turut mendapatkan penghargaan WTP dari BPK dan diharapkan penghargaan ini dapat dipertahankan. "Mudah-mudahan, Insya Allah pencapaian ini kita pertahankan sehingga kualitas pembangunan yang ada di daerah ini, baik proses kegiatan dan program pembangunan yang sudah dan belum terlaksana di daerah ini bisa kita lakukan dengan baik," ujarnya pula.

Menurutnya, pemerintah Mukomuko kembali meraih WTP untuk kedua kalinya dari BPK RI ini berkat kerja sama semua pihak yang ada daerah ini baik legislatif, eksekutif, yudikatif dan tokoh masyarakat.

Ia menyatakan, semua pihak ini terlibat karena mereka ini telah melaksanakan tugas dan fungsinya dengan baik sehingga keterlibatannya itu membuat pemerintah daerah setempat meraih prestasi penilaian WTP.

Untuk itu, ia mengajak, semua pihak baik legislatif, eksekutif, yudikatif dan tokoh masyarakat yang ada di daerah ini untuk bekerja sama dalam mensukseskan pembangunan. (**)

Pewartanya : Ferri Arianto